

## **15.03.2014 | Appel à mobilisation contre l'expulsion des immigrés Maliens en Allemagne**

---

La Section Mali du réseau AEI déclare sa vive préoccupation concernant les informations sur les possibilités offertes par l'Ambassade du Mali à Berlin (Allemagne) pour faciliter l'expulsion des Maliens sans- papiers vers le pays d'origine. Le volontariat du retour ne doit pas être abusé par la non- assistance refusée aux immigrés Maliens en raison de leur situation irrégulière.

Les organisations membres de la société civile Malienne militantes des Droits des Travailleurs migrants expriment leur inquiétude à la faveur des déclarations issues des échanges entre les compatriotes et Mme l'Ambassadeur ; sur l'efficacité d'un programme de retour à 800 euros qui ne correspond pas aux attentes et besoins des personnes concernées. La Section Mali de AEI appelle les Autorités Maliennes à mieux appréhender les divers impacts d'un tel dispositif non- incitatif dans ses finalités car les immigrés ne perçoivent que la rupture du projet migratoire au lieu d'une amélioration de leur situation dans le pays d'accueil.

Les organisations de la section Mali félicite les divers soutiens aux travailleurs immigrés et soutien la manifestation organisée par les activistes devant l'Ambassade du Mali à Berlin le 13 Mars 2014. La Section Mali appelle toutes les organisations de défense des droits humains et les militants de la liberté de circuler à se mobiliser contre les formes d'expulsion déguisée sous les termes de l'aide au développement et qui se retrouvent dans le type d'accord bilatéral de gestion concertée en question. Les membres du réseau sont solidaires de toutes les initiatives militantes qui permettent de dénoncer les pratiques de rétention, d'expulsion ou de refoulement des migrants. Nous disons Non aux expulsions ; oui à la Justice Sociale et au Développement équitable entre l'Afrique et l'Europe.

Fait à Bamako. Par l'assemblée Générale du 15 Mars 2014

La Coordination Section Mali, Ousmane Diarra